

2 de Octubre: Los santos Ángeles de la Guarda

Texto del Evangelio (Mt 18,1-5.10): Jesús llamó a un niño, lo puso en medio de ellos y dijo: «Guardaos de menospreciar a uno de estos pequeños; porque yo os digo que sus ángeles, en los cielos, ven continuamente el rostro de mi Padre que está en los cielos».



Ilustración: Pili Piñero

Hoy celebramos la memoria de los Ángeles Custodios. Durante mucho tiempo, fariseos y saduceos mantenían una acalorada disputa sobre si los ángeles existen o no; decían los saduceos que éstos no eran otra cosa que quimeras, fantasías de ignorantes. Jesús, como de pasada, quiso dejar bien clara la doctrina. La existencia de los ángeles es una verdad de fe.

—Yo, Jesús, nunca he dudado sobre la existencia de los ángeles. Ya de niño, mi madre me lo recordaba cada mañana al ir a la escuela. Él ha guiado todos mis pasos. Con frecuencia le pido ayuda y nunca me ha desatendido.

